

Münster/Dortmund**Baukultur-Preis**

Hohe Auszeichnung für den Emscherumbau in Dortmund-Mengede und Castrop-Rauxel: Der Landschaftsverband Westfalen-Lippe und die Westfalen-Initiative haben den Westfälischen Preis für Baukultur 2015 für das Betriebsgebäude und das Auslassbauwerk des Hochwasserrückhaltebeckens an der

Emscher verliehen. Die technische Anlage überzeuge durch den klugen Umgang mit der noch jungen Landschaft des neuen Emschertals, so die Jury. Zudem wurden fünf weitere Auszeichnungen und Anerkennungen vergeben, darunter an den Umbau des Hans-Sachs-Hauses in Gelsenkirchen.

www.lwl.org/LWL/Kultur/Baukulturpreis



Foto: LWL/Claudia Dreyse